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震認 1個腿辱g漏鯉圖
例壼逼 郷曙目 12馴

例薑瘍愛知僖窪捧霊毒詣

襄霧眉雁回職馴1'0儲獅総馴劉

簔長 宮尾紘司

善雪 諜谷樺督

應謡罵謡涯潭長縛藤健蕊
題字黒野満字
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No.20 ロータリーは分かちあいの心 ROTARYSHARES
20()7-2008年度RI会腱'yfルブ‘ルドj.!ツィルキン､ﾉン

ないチャンスが訪れたとします。勿論、失敗の可能性も

-1-分有ります｡悩んだ結果｢面倒だし､時間がないし､準

備も出きてないから、次の機会まで待とう」と"No"と言

います｡心の奥底では「yesと言っていたら、すごいチャ

ンスだったかもしれない」という結論の出ない思いが中

途半端に残ります。この思いこそが、潜在意識の中で、

存在しない答えを求めて、永遠に動き始めてしまうので

す。恋愛でも、若い頃｢勇気を出してあの人に告白して

おけば良かったなぁ……」という、もしかしたら成就した

かもしれない恋の方が、今でも心に浮かび易いのです。

さて、反対に、もし勇気を出して"yeS'' と言った

とします。しかし、そのチャレンジは失敗に終わり

｢ああ、止めとけば良かった｡」と後悔させられたとし

ます。失敗したのだから、意識的には「止めとけば良

かった」と考えるのは当然です。しかし、潜在意識か

らすれば、 「トライしたけどダメだった｡」という結論

が事実として出たこと、それ自体が大きな収稚なので

す。結果が出たことにより、答が出ない作業をするよ

り、次の新たなチャレンジに向けて潜在意識を活用で

きるのです。要するに"No'' と言う事によっては、

一歩も進まない、 "yeS'．と言う事によってのみ、潜

在意識的には確実にプラスに作用するのです。迷った

ら <JVeS'' と言ってみる事です。皆さんが迷うという

事は、 ライバルも迷う。先に"yes'' と言ったものが

勝なのです。諸々の調整は後でも出来るのです。

次年度の役員も年次総会で決まりましたが、来年は

"ye3"ye3で行きましょう。

…《患淨､凱等'､靭饗侭雲きようの例会侭響侭………笥烈
略

;第1209回 平成19年12月25日(火） 乳
ビ ゼ

友愛の日 乳副

島……………喫謬､ご響示碆壼碆侭＝智侭響侭………談
へ

侭琴侭碆'鍔‘祷…響，先週の記録冠…響‘j露……笥3

;第1208回 平成19年12月18日(火） 曇＃
偽‘夢,‘,診………淨侭…鍔,‘,畳’響舜響』『責’琴侭琴舜智侭……琴侭鐸,侭歩

團"それでこそロータリー”

囹出席報告

会貝 60 （54）名 出席 41名

出府率 7593％

前々回 12月4日 （修正出席率) 98.21 %

|水谷幹事報告
l )本日例会終了後、理事役員会を開催致しますので

理覗役員の方はそのままお残り下さい。

2）ガバナー月信が来ておりますのでお帰りにお持ち

下さい。

3）佐久間君より素敵なカレンダーを頂きましたので

お帰りにお持ち下さい。
へ

|宮尾会長挨拶’
年末家族懇親会も無事終わりました。多数の参加有

難うございました。親|陸委員の皆様有難うございました。

先日、 「|:'村雅俊が"ye3と言うようにしている。

と紹介しました。 ljyes'' と言う事はどういう効用が

あるのか、考えてみました。

潜在意識は答えが見つかる迄は、いつまでも答を捜

し続けます。決して答えが出ない質問を潜在意識に投

げかけたら、どうなるでしょう。潜在意識がその答え

を見つけようとしても見つけられず、延々と見つけよ

うとして疲れてしまいます。その結果、 「何かヤル気が

出ない･･ ･」と言うようになるのです。私達の頭の中に

は、一日5万位の考えが浮かぶそうです。常に答えの

出ない質問ばかりを自分にしてしまう習慣のついてる

人は、ヤル気が出なくなるのは当り前かも知れません。

ポジティブに考えれば、潜在意識も答えを見つけ易く、

従って、ポジティブな人程次から次へと沢山の問題に

取り組んでも、糒神的には殆ど疲れずに済むのです。

ある日、皆さんにとって、大成功に結びつくかもしれ

翻卓話“遠山の金さんとクッキング”

会員 遠山憲孝君

雫

§I

遠山の金さん正式名は、遠山左衛門尉景元の子孫

の一派であると信じている私ですが…金さんの仕那は

-1-

会長ﾃｰﾏ 『感謝』 本紙は『唾上紙を使川しております。



多忙であったが、町奉行になってからもよく町に出か

けておいしい食べ物を見つける事に熱心であった。そ

してやがて家でも自分の料理にトライする様になった

と、我が家には伝わっている。

では今から子孫私の料理観をお話しします。

昔は香ばしくこげた目玉焼しか作れなかったが、 10

年前アウトドアのシェフ役に就任し、料理界にデ

ビュー。最初のメニューはアルデンテに仕上がったそ

うめん。その残りをネギとモモ肉で妙めただけの大Ⅲ

料理を褒められて、その道に興味とやる気がわいた。

不思議なもので食べる方の専門家が一度クッキングの

楽しさを知るとやめられなくなり、TVでは料理番組

を見るようになり、料理本の愛好家にもなった。和、

洋、中、伊とレパートリーも増え、高度複雑なレシピ

へと進んでいった｡フランス料理のワイン煮込みなど。

しばらくいろいろな複雑系に挑戦していたがある時、

小さな気付きがあった。つぼ漬けに、新鮮なミョウガ

のスライスと白ゴマをふりかけただけのもの、ただそ

れだけのシンプルで素材の生かされたものこそがシェ

フのたどり着くべきところではないか？と。つぼ漬け

メニューをはじめ、最近の得意定番のこだわりは「素

材重視、火を加えても自然」だ。料理に限らず我々の

ライフスタイル、シンプルから複雑、複雑からシンプ

ルへと、最終的にはそこに行きつくかもしれない。料

理の手順、一、メニューの企画を練る。二、在庫を

チェックする。三、買い出しへ。四、品定め、予算に

従い支払を済ませる。五、段取りよく？調理する。六、

盛り付け。これで客人に喜んでもらえる。ボケを遅ら

せることも出来るだろう。それに何しろ手に職がつく。

一石二鳥、二鳥というわけだ。そろそろ腹時計も騒が

しいようだ。自転車に乗って買い出しに出掛けよう。

囮吉田社会奉仕副委員長よりお願い

11月15口バングラデシュを襲ったサイクロン「シドル」

は過去10数年来で最大級の被害をもたらしました。 11

月27日現在の情報では700万人が被災しその半数は子供、

100万戸の家が損害を受け、 36万6千戸が全壊、 3千人

以上が死亡し、多数の行方不明者がいるという事で、

政府・国連･NGOが緊急支援活動を行っています。

当クラブでは1999～2001年度にバングラデシュから

の米山奨学生ウディン・エムディ ・ザイール君のカウ

ンセラーを受け持ちました。

現在ウディン君は名古屋で事業を営んでいますが、

先日少しでもバングラへの援助を願えないだろうかと

いう相談を受けました。幸いウディン君のご家族に被

害はないようですが、国を心配する気持ちは察するに

あまりあります。

そこで社会奉仕委員会では本日の歳末募金を、ユニ

セフのバングラデシュ・サイクロン緊急募金を通じて

支援しようという事に致しました。

では、ウディン・エムディ ・ザイール君からお願い

を申し上げます。

囮ウディンエムデイ君元米山奨学生

名古屋工業大学在学中、ロータリークラブの米山奨

学生としてお世話になっておりました。

名工大博士課程卒業後、名古屋で貿易会社を設立し

て、現在はバングラデシュをはじめ、ロシア、ケニア

へ自動車及び機械を輸出しております。

今後は今まで以上に祖匡lであるバングラデシュと第

二の故郷である日本を結ぶことに力を注いでいきたい

と思っております。

今日は皆様にお願いがあって参りました。

妓近、バングラデシュはサイクロンにより大きな被

害を受けました。

その被害は多くの人の命を奪うだけでなくその地域

に住む人々の全てを奪い去り､未だ復興の兆しも無く、

未来へ向けての一歩を踏み出す事もできずにいます。

被災後､友好国である日本をはじめ各国政府、国連、

赤十字などさまざまな方面からの支援をうけておりバ

ングラデシュ政府も全力を尽くしてはおりますがまだ

まだ生活物資が不足している状態で、私も祖匡lのため

に出来る限りのことをしたいと思っております。

本円、パーティの場を借りて申し上げるのは誠に恐

縮ではございますが今日お集まりの皆様にも被災地へ

の支援活動にご協力いただければと願っております。

私・人で出来ることは限られております。

どうかこの苦難を乗り越えるためにお力添えを下さ

いますようお願い申し上げます。

一

侭……響』侭…轡先々週の記録‘詞…………篭3

%第1207回 平成19年12月14日(金） 晴；
；年末会員家族懇親会於名古屋観光ﾎﾃﾙ：
鳴型《,ﾐﾂ雲病馨j侭琴侭凶一啓戸響録響戸澤侭響念響侭妙〈拷陰‘』『,ﾐ%自‘』"弓酔‘,ﾐﾂ酔癌或

囹"奉仕の理想”

囮ビジター数(12/11) 27名

囮出席報告

会貝 60（57）名 出席 45名

出席率 78.95％

前々回 11月27日（修正出席率) 98.25%

｜水谷幹事報告’

へ

獺
l )次回例会終了後、理堺役員会を開催致しますので

理事役員の方はお残り下さい。

－2－



|宮尾会長挨拶 これも皆様の努力のお陰と感謝しております。

今日は、 22回目の例会で、アシと言う間に半年が過

ぎようとしております。 「光陰矢の如し｣、正にその言

葉を実感するこの頃です。年のせいか、それとも地球

の自転が早くなったのではないかと疑いたくなる程で

す。来年は時間管理をしっかりしないと、惰性で終わ

る気がしてなりません。

今年度は"感謝”をテーマに活動しております。我々

がロータリー活動できるのも、今日ここに出席して頂い

ている御家族の皆様のバックアップがあってこそです。

会員の皆さん、今日は御家族、奥様や御主人に、い

つにも増してサービスをしてあげて下さい。そしてお

互い今夜は充分に楽しんで下さい。

この一瞬、今この時が皆様にとって最高であらん事

を祈って、挨拶とさせて頂きます。

本日は、年末の御忙しい中、このように沢山の皆様

に御集り頂き有難うございます。又、三好親睦委員長

始め親睦委員会の皆様、太田さん、松中さん、準備で

大変だったと思います。有雌うございました。

今年度は､25周年記念行事があり、少い予算ながら、

何とか満足できる記念例会を開くことができました。

鰯今亀今患●醗今亀零醗今翁参鰯翁患今亀年末会員・家族懇親会 霞参鰕今翰今（

へ

1 蓉裏1 望’一 日鯉-発． 、 凸』＝壷

“唾 ~ “……． ’足立会場設営委員長より林正路親睦副委員長にバトンタッチ

｜三好親睦委員長歓迎挨拶｜
皆さんこんばんは!！ 囮ゲスト紹介 元米山奨学生ウディンエムディ君

今日はお陰さまで110名と、たくさんの方にご出席 囮新入会員紹介 江口武史君前元克也君

賜り有難うございました。本日は親睦のホープ林副委 鈴木SAAより“宮尾丸も会長の言葉通りご家族に

員長の司会で進行いたしますが、私としては25周年が 感謝・感謝で半年何事も無く航海し、いよいよ折り返

済みホッとそしてボーとしており、いろいろ不手際が しとなりますが、後の半年も元気で楽しく”の乾杯発

ございましたらお許しいただきたいと思います。 声にて始まりました。

では、お時間の許す限りごゆっくりお楽しみ下さい。 一睡=…雪 －－………"ｰ "__”””写

藁ご；今

会長は奥様に日頃の感謝を込めて乾杯を！

鯉サンタさんの登場におじいちゃんがメロメロです。

－3－



抽選会では松居君よりお節・堀江君よりカメラを寄付頂き、ポータブルDVD等続々と。

溌
最後の10万円会長賞の旅行券は
樫尾君がゲットしました。

圭農奉曇→ 、 :li
一

蕊識溌繍3

水谷幹事夫人にあったかポッl、 今期入会の江口君には
会長夫人作のクリスマスリース

皆さん本当におめでとう！何も当たらなかった方もガッカリなさらないで、おいしいお菓子がありますよ!！

歳末募金は吉田社会奉仕副委員長と大口君・ウディン君が各テーブルを回り、会員ご家族のご協力で200,000万

円となりました。ユニセフのバングラデシュ緊急募金を通じて支援致します。

最後に舎人副会長閉会挨拶後、 “手に手つないで”の合唱で終了しました。

へ

~ ： ＝ゴルフ会成績一一-一一一-一一‐

ターl､ルエースゴルフ倶楽部12/13(木）

RANK NAME OUTIN GHCPNET

優勝佐久間良治 47 43 90 15．6 74．4

2位澤田淳治 40 38 78 2.4 75.6

3位林 正路 42 45 87 10.8 762

B B奥村彰司 55 55 110 32．4 77.6

（参加者8名）

、ｸ~〆、〆、夕、夕、〆Vシ、〆、〆、

伊藤三津子

加藤重雄
川浦 忠

紺矢寛朗
黒須アイ子

水谷祥督
佐野 寛
鈴木正男
竹内 眞三
吉田 玄

ずかですね

｜ 合計一’
| 67,000円 ’
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くゞ〆、〆、〆、"､‐"、-〃…"、"'、夕、"、ｸ、〆~夕、〆、〆、"、

；
、〆、〆、〆、〆、

伊藤健文
伊豫田博明
川端 圭

小林 明
小山 雅弘

前元 克也
奥村彰司
澤田 淳治
鈴木理之
谷口 優
今年も残りわ

〉 （12月18日分） 遠山 憲孝

;樫尾 富二 つたない卓話をお聞き下さいま
、 年末会員家族懇親会で会長賞10 す様で感謝致しております
:万円の旅行券を頂きました 和田 正敏
< 千種ロータリー創立の昭和57年 うれしいことがありました「日
Iに結婚し今年で25年銀婚式を迎え 本医療機能評価機構｣の認定病院

娠鴎ぃ雲仲遷駕縣奮感月鰕會禦藍たチー△

;昌菖鞠識鶴…"“ ：講義〆惑一“
；出席ありがとうございました 在田 忠之浅井誠寿

;舎命で蕊蕊童す 服部正夫 林 正路
江口 武史萩原喜代子

（
）

: ('2月'4日分） 佐久間良治 前元克也松居敬二

;川更j-ｸ,j受ﾏｽ1 ｺ回国の家 会お世話に…す 西川豊長奥村彰司
中 ゴルフ例会優勝しました家族 三好 親水谷祥督

鱈襄麦膿葺霜夢陸ﾁ園山本英次 大口 弘和屋関武弘親睦委員会ご苦労様です 佐野 寛笹野義春
ミターで参加しましたよろしくお 油田 弘佑足立一郎 鈴木正男 竹内 眞三

:願いします 藤田千津子萩原喜代子 吉田 節美吉田 玄
<宮尾紘司 服部正夫林 正路 今年最後のビッグイベントで
； 本日は年末家族会です。大いに 堀江宏輝伊豫田博明 す。楽しい時を過ごしましょう1

漣蕊塑蹴良…薩量臺砿蕊………爵
l
I
l

次回例会 平成20年1月8日(火） 新年例会 午後6時 於：松楓閣

－4－
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